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L'agence Sud azur properties vous propose cette belle villa d'architecte

avec  vue  panoramique  sur  la  mer  et  les  montagnes.Entièrement

rénovée, elle impressionne par son raffinement, sa décoration moderne

et  ses  prestations  haut  de  gamme.  Le  tout  sublimé  par  une  piscine

entourée de larges terrasses .La villa se compose de la façon suivante

:Un  séjour  avec  cuisine  américaine  parfaitement  équipée.3  chambres

avec  3  salles  de  bain  .Au  dernier  étage,  grande  suite  de  maître  avec

dressing, salle d'eau et bureau.1 parking et 1 garage.

The Sud azur properties agency offers you this beautiful architect-designed villa with

panoramic views of the sea and the mountains.Entirely renovated, it impresses with

its  refinement,  its  modern  decoration  and  its  top-of-the-range  services.  All

enhanced by a swimming pool surrounded by large terraces.The villa is composed

as  follows:A  living  room with  fully  equipped  American  kitchen.3  bedrooms  with  3

bathrooms.On  the  top  floor,  large  master  suite  with  dressing  room,  shower  room

and office.1 car park and 1 garage.

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence
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